

Les vigneronnes vedettes

Cru de l'Hôpital – Christian Vessaz

A la tête de la révolution qualitative

Grâce à l'arrivée sur le domaine, en 2002, de l'oenologue Christian Vessaz, le Cru de l'Hôpital, créé au 15^{ème} siècle, est devenu une référence au niveau national. Le domaine ne propose pas seulement des spécialités élaborées et raffinées pour les gourmets, mais également des classiques de qualité, à portée de toutes les bourses.

Sur la mollasse du Vully fribourgeois, les neuf hectares du Cru de l'Hôpital, propriété de la bourgeoisie de Morat, donnent naissance à une dizaine de vins, à travers lesquels l'oenologue s'efforce d'exprimer, en un mariage harmonieux, la minéralité du sol et la typicité aromatique du cépage. Deux spécialités ont fait la réputation de la maison: le Traminer, un gewürztraminer, issu de vieilles vignes et vinifié sur lies, et le Chasselas de Fichillien. Le Traminer, au nez de fruits exotiques et d'épices douces, présente un potentiel de garde largement supérieur à 10 ans, grâce auquel il a été sélectionné par l'association «Mémoire des Vins Suisses». Le Chasselas de Fichillien, dont on apprécie l'élégance, la finesse et les notes de silex, a été nommé deuxième meilleur Chasselas de Suisse, lors du Grand Prix du Vin Suisse 2011.

Intégralement rénovée en 2008, la cave peut accueillir jusqu'à 50 personnes et dispose de places de parc adaptées. Les visites guidées d'une heure et demie sont payantes (CHF 15.-) et se concluent par une dégustation de 4 vins, accompagnés de gâteaux du Vully.

ADRESSE

Cru de l'Hôpital
Christian Vessaz
Route du Lac 200
1787 Môtier-Vully
+41 26 673 19 10
📍 www.cru-hopital.ch

VISITES

D'avril à septembre
Mercredi et Vendredi:
15h-18h
Jeudi: 18h-20h
Samedi: 10h-12h
D'octobre à mars
Jeudi: 18h-20h
Vendredi: 15h-18h